

06/11/2024

En prisión preventiva quedó funcionario de empresa de mantención detenido con droga en cárcel de Alto Hospicio

Este miércoles fue formalizado por la Fiscalía de Alto Hospicio un funcionario de una empresa de mantención sorprendido ingresando drogas al Centro Penitenciario de esa comuna.

En la audiencia de formalización, el fiscal Cristóbal Platero informó que los hechos ocurrieron el martes 5 de octubre, a las 20:30 horas aproximadamente, cuando el imputado de iniciales J.D.L.C. y de nacionalidad chilena, funcionario de una empresa externa a cargo de la mantención de



las cámaras de seguridad del recinto, se encontraba haciendo ingreso al Centro Penitenciario de Alto Hospicio para atender un requerimiento de su especialidad.

Fue en el control de Gendarmería cuando detectaron que el hombre llevaba un bulto en sus vestimentas, por lo que procedieron a su revisión y encontraron una cajetilla de cigarrillos adulterada con cinta adhesiva, en cuyo interior mantenía un envoltorio contenedor de marihuana, dando aviso al Ministerio Público.

“Se ordenaron diligencias de investigación, entre las cuales se consideró la revisión de las bodegas internas pertenecientes a esta empresa, logrando incautar cerca de 250 gramos de cannabis y 90 gramos de cocaína. Droga que tenía por objetivo ser distribuida por este imputado a internos del Centro Penitenciario”, explicó el fiscal.

La Fiscalía formalizó al imputado por el delito de tráfico ilícito de drogas y solicitó su prisión preventiva por considerar su libertad un peligro para la seguridad de la sociedad. El tribunal accedió a la solicitud del Ministerio Público, decretando su prisión preventiva y fijando un plazo de investigación de 120 días.